

藤江の里

調べたことを見学を通して確かめ深める～修学旅行～

秋晴れの清々しい中、6年生は10月10日（木）11日（金）に京都・奈良・大阪方面への修学旅行に行ってきました。「歴史学習において学んだことや修学旅行に向けて調べたことを自分の目で見て、触れてより深める」ことをめあてとし、友達と協力しながら楽しい思い出を作ってきました。見学先は有名な観光地でもあるので、人、人、人・・・人がたくさん。人の多さに6年生はびっくりしながらも、見学や交通のルールをしっかり守り、その場の状況に応じた適切な行動をとり、充実した2日間を過ごすことができました。6年生は、様々な体験を通して、学びを深め、心に残る楽しい修学旅行となったようです。修学旅行で学んだことを今後に生かし、さらにチャレンジしていく6年生として、これからも学び続けることを期待しています。



予想をはるかに越える人。鹿苑寺金閣の美しさ、輝きに触れて感動！

ウグイス張りの二条城、どんなに静かに歩いてもキュキュと音がるから不思議だな～



清水寺から下を見ると、その高さがよく分かるね～



伏見稲荷大社では朱色の千本鳥居をくぐりました。幻想的な雰囲気を感じました。



東大寺の大仏、実際に目にして、その大きさにびっくり。想像以上の大きさに圧倒されました。



「鼻くぐり」大仏の鼻の大きさと同じ大きさをくぐりました。無理かも～といいながらも全員くぐることができてにっこり。



奈良公園のシカ達、みんなをお出迎えしてくれました。



大阪市立科学館で、いろいろな実験をためしながら科学とふれあいました。

福祉について学ぶ（5年生）

5年生が、総合的な学習の時間において「共に生きる」の学習を深めるため二つの講座を受けました。福山市手話出前講座では、聞こえないってどんなことなのかを考え、聞こえない人とのコミュニケーションの仕方を学びました。講師の方からよく使う手話を教えていただき、手話は、手を動かすだけでなく表情が大切であることを子どもたちは気付くことができました。認知症サポーター養成講座では、認知症の理解を深め、家族や身近な人が認知症になったらどのように生活したいかを予想を立て、さらに、自分にできることは何かを考えていきました。子どもたちは、他人ごととして無関心でいるのではなく認知症に対する正しい理解を深めることができました。認知症サポーターの証としてオレンジリングをいただきました。



11 月 行 事 予 定		
日	曜	学 校 行 事 ・ PTA 行 事
1	金	宿泊学習5年 市内一斉挨拶運動 こころの劇場6年14:00開演 ALT
2	土	
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	学校へ行こう週間 授業公開午前 給食試食会(低学年) 防災イベント② クラブ⑤⑥
6	水	学校へ行こう週間 授業公開午前 給食試食会(中学年) PTA見送り活動 藤江学区青少年育成員協議会教育講演会 10:30~11:20 体育館
7	木	学校へ行こう週間 授業公開午前 給食試食会(高学年) 精華中1年生と読書交換会②6年 金江小5年生と読書交換会③5年
8	金	精華中オープンスクール(6年) 13:50~15:45
9	土	
10	日	
11	月	児童鑑賞会②③ ALT
12	火	民生委員挨拶運動※朝 委員会 体重測定(1・2年)
13	水	音楽朝会 体重測定(3・4年) スクールカウンセラー一午後
14	木	読み聞かせ 体重測定(5・6年) スクールフェスティバル前日準備(4~6年)
15	金	集金引落日 スクールフェスティバル9:30~11:05
16	土	スクールカウンセラー相談日 11月13日(水) 13:45~16:45 相談希望のある方は、担任または教頭へお知らせください。
17	日	
18	月	ALT
19	火	4年社会見学(美術館プロジェクト) お弁当持参
20	水	児童朝会(図書)ランチルーム(低) PTA見送り活動
21	木	ランチルーム(中) 一斉研修
22	金	ランチルーム(高)
23	土	勤労感謝の日
24	日	市P連球技大会ソフトバレーボール ローズアリーナ8:30~
25	月	集金再引落日 ALT
26	火	
27	水	音楽朝会 代表者会昼休憩
28	木	就学時健診14:45~
29	金	
30	土	

学校へ行こう週間

やりきり週間

学校へ行こう週間

11月1日(金)からの1週間は県内一斉「学校へ行こう週間」です。藤江小学校では**11月5日(火)~7日(木)の8:40~12:10**までを公開いたします。玄関で受付をすませていただき、休憩時間や行事等、参観日とは違った子どもたちの姿や学びの様子をぜひご覧ください。

- ・5日(火) 9:30~10:15
児童会による「防災イベント」(全校)
- ・6日(水) 10:30~11:20
「藤江学区青少年育成員協議会教育講演会」
- ・7日(木) 9:40~10:15
「精華中学校区読書交換会」(6年)
精華中学校1年生と読書交流
- ・7日(木) 10:45~11:20 (5年)
金江小学校5年生と読書交流

藤江学区青少年育成員協議会教育講演会

子どもたちにも普及が進んでいるスマートフォンは便利な道具である反面一歩使い方を間違えるとトラブルに巻き込まれるなどさまざまな危険性を持っています。

そこで「藤江学区青少年育成員協議会」では教育講演会を開催し、4・5・6年生児童と地域・保護者の方を対象に、スマートフォンやパソコン、タブレット等を通して簡単に情報発信することができるSNSの適切な利用の仕方、インターネットを安全に利用するためのルール、インターネットによる犯罪について、少年サポートセンターふくやまの方のお話を聞き、情報モラルについて考えたいと思います。この機会を通して、家庭での使い方についてお子さんと話し合ってみてください。是非お話をお聞きくださいますようご案内します。

ありがとう 先輩

10月15日(火)から30日(水)までの12日間、藤江小学校の卒業生が「学校教育体験活動」として子どもたちの学習のサポートをしてくださいました。授業時間だけでなく、休憩時間も子どもたちと一緒に過ごしてくださいました。「私が、小学校の時には、こんなことをしていたんよ。」と当時のお話を子どもたちに聞かせておられる場面もありました。また会える日を楽しみに待っています。

~子どもたちにいただいたメッセージ~
休憩時間には「一緒にあそぼ～」と声をかけてくれたり、「今から〇〇するよ!」と教えてくれたりしました。廊下で会った時も、遠くからでも名前を呼んでくれて、とても嬉しかったです。数えないくらい、たくさんの思い出ができました。大学に戻っても藤江小学校での学びを活かしながらがんばります。ありがとうございました。

12月の主な予定

- 3日(火)委員会
- 4日(水)PTA見送り活動
- 5日(木)集金引落日
- 10日(火)集金再引落日
- 12日(木)読み聞かせ 児童分団会④
- 18日(水)スクールカウンセラー一午後
- 19日(木)20(金)個人懇談会
13:30~16:30
- 23日(金)2学期終業式